
 Concordo que as fadas pertençam ao mundo das 

crianças porque, normalmente, são as crianças que 

acreditam em fadas. 

 Eu não acredito em fadas. Sei que são fruto da 

imaginação e que não existem, mas já acreditei. Quando 

era mais nova, andava a correr no jardim de minha casa e 

a vasculhar os arbustos à procura delas.  

 Acho que os adultos e toda a gente pode acreditar em fadas, porque a 

imaginação das pessoas é livre para acreditar no que quiser, mas não conheço 

nenhum adulto que acredite. 

 Na minha opinião, é positivo acreditar em fadas, porque acho que a 

imaginação é uma coisa muito valiosa e, acreditando em fadas, fica mais 

desenvolvida. 

Maria Madalena Carvalho, 6º B 

 

 Na minha opinião, as fadas 

pertencem ao mundo das crianças, porque 

para algumas crianças são elas que trazem 

o outono, a primavera, o verão e o inverno.  

 Eu não acredito em fadas, porque na 

escola aprendi que não são as fadas que trazem as estações do ano. 

 Eu já acreditei em fadas quando ainda não tinha entrado para a primária.  

 Não acho que os adultos acreditem em fadas e, por isso, também não 

conheço nenhum. 

 Na minha maneira de ver, é bom acreditar em fadas porque traz mais 

imaginação às crianças e isso ajuda em algumas disciplinas da escola.  

Beatriz Pinho, 6º C 

 

 Na minha opinião, as fadas pertencem ao 

mundo das crianças, porque as crianças ainda 

acreditam em tudo o que lhes dizem e, nestas 

idades, a imaginação é muito fértil e têm muita 

criatividade. 

 Eu acredito em fadas, porque é uma forma de 

inventar uma história e de pôr a mente a imaginar. 

 Quando era mais novo, pensava que as fadas 

estavam escondidas em todo o lado. 

 Acho que os adultos podem acreditar em fadas, porque é engraçado ter 

sempre o pressentimento que as fadas estão por perto. Por exemplo, o meu pai 



acredita em fadas, a minha professora da primária também, e conheço muitas 

outras pessoas. 

 Na minha opinião, é positivo acreditar em fadas. Em primeiro lugar, é 

relaxante, em segundo lugar dá sempre uma boa história e, por último, muitas 

pessoas gostam de fadas.  

João António Lima, 6º C 

 Na minha opinião, as fadas pertencem ao 

mundo das crianças, porque as crianças sonham 

muito e o mundo delas é a fantasia.  

 Eu não acredito em fadas, porque acho que 

chegamos a uma idade em que começamos a ver a 

realidade das coisas no “mundo verdadeiro”. 

 Quando era mais pequena acreditava em fadas, 

como quase toda a gente. 

 Na minha opinião, os adultos podem acreditar em fadas, mas acho que, a 

partir de certa altura, deixam de acreditar. Nunca conheci alguém com mais de 

dez anos que acreditasse, mas há quem goste. 

 É bom acreditar em fadas, porque quando somos pequeninos não temos 

noção da realidade, mas quando somos maiores temos consciência e crer em 

fadas faz-nos sonhar. 

Mara Moitalta, 6º C 

 Na minha opinião, as fadas pertencem ao mundo das 

crianças, pois as fadas fazem a magia acontecer.  

 Eu, para ser sincera, não acredito em fadas, mas já 

acreditei, quando era mais nova. Acho que elas vivem com 

as crianças, são elas que fazem com que o mundo dos mais 

novos pareça mágico. 

 Os adultos não acreditam em fadas, pois não 

conheço nenhum, mas o mundo das crianças é completamente diferente do dos 

mais velhos. Os adultos têm várias preocupações e não têm tempo para pensar 

em fadas. 

É francamente positivo acreditar em fadas, pois são elas que nos fazem pensar 

que a vida não é tão dura.  

Espero que as crianças continuem a viver naquele lugar mágico, cheio de 

imaginação, onde as fadas desempenham um papel importante.  

 

Rafaela Sequeira, 6º E 
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